



『ほうれん草のしゅうかく』

水明小学校
三年一組 堀籠 希莉



十月に、きゅう食のほうれん草を作ってくださいっている土屋さんの畑で、しゅうかく体けんをさせてもらいました。さいしよに、ほうれん草についての話を聞きました。わたしが、なるほどと思ったのは、一度に三しゅるいのたねをまくということです。もし、だめになるしゅるいがあったら、他にまいたたねが育



つてくれて、しゅうかくできるところからどうぞです。ぎつ草が生えないように、わらをしく工夫をしていることもわかりました。

お話の後、みんなでほうれん草をしゅうかくしました。ほうれん草をかまで切る時は根っこを少しのこして切るのですが、力をたくさん入れないと切れないので、すごくむずかしくて、手がかれました。土屋さんは、これをいつもやっていてすごいなあと思いました。自分のほうれん草は、大きいのがとれてうれしかったです。

『交流は楽しいな』

水明小学校
三年一組 片桐 優太



これからは、きゅう食で出てくるほうれん草も色々な食べ物ものこさず食べたいです。

水明小学校の近くには「グループホームやなぎばし」というしせつがあり、たくさんのおじいさん、おばあさんたちがくらしています。ぼくたち三年生は、そのしせつのみなさんと交流活動をしてきました。

まず一学期に、そこで働いている方からしせつについての話を聞きました。「耳の遠い人がいるから、大きな声で話してね。」と言われて、大事なことだと思いました。七月にグループホームへ出かけ一回目の交流をしました。ぼくは、はい句を大きな声で音読しました。七夕が近かったので、そのあと七夕かざりを



みんなで作ったり短ざくを書いたりしました。

二学期は二回目の交流をして、こま回しをやってみせました。わがが成こうしたら、お年よりのみなさんがはく手をしてくれてうれしかったです。そのあと、かごめかごめやはねつきもして、みんなで楽しみました。

ほかに運動会などにしようたいしました。三学期は学習発表会を見てもらう予定なので、楽しみます。

ロビーコンサート・作品展示

文化センターでは、通常のご利用に加え次のご利用ができます。ぜひ、ご活用ください。

【ロビーコンサート】

一日 一団体

ロビーで団体やサークルの楽器、歌の発表など幅広くご利用いただけます。

【作品展示】

文化センター内に団体やサークルの作品を展示できます。

★いずれも募集要項がありますので、くわしくは文化センターまでお問い合わせください。



「小諸市文化協会 諸流華道展」
12月11・12日の作品展示